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subire l'efficace controllo degli enti o pri-
vati interessati. (01'interroganti chiedono la 
risposta scritta). 

« Ludovici, Muzi, Susi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
i motivi che hanno indotto la Società con-
cessionaria della linea ferroviaria Siracusa-
Vizzini a sospendere bruscamente i lavori 
del 7° tronco Vizzini-Giarratana in un pe-
riodo di stagione opportuno all'esecuzione 
degli sterramenti e delle murature, e quan-
do la mano d'opera si offriva esuberante 
alle esigenze della impresa. 

« Siffatta sospensione, prorogando l'e-
spletamento di un'opera, già da lungo tem-
po attesa e che da cinque anni avrebbe 

»dovuto rispondere all'esercizio dei traffici 
e alla vit4 di tante generose popolazioni, 
tagliate fuori dal consorzio civile, pregiudica 
vieppiù gravemente interessi pubblici, mal 
tutelati da quegli uffici governativi in ge-
nere, che rimangono indifferenti al sospetto 
ingeneratosi di artificiose acquiescenze. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Costa ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per sapere se data la consuetudine 
della città di Catanzaro e la interpreta-
zione restrittiva, della Magistratura di ap-
pello locale sui fìtti delle case, e tenuto 
presente che col 21 agosto scade il termine 
consuetudinario per sloggiare, mentre i giu-
dizi d'appello non sono ancora definiti, non 
sia il caso di prorogare tale data o di. ema-
nare un nuovo speciale provvedimento, onde 
evitare disordini per deficienza assoluta di 
alloggi e brevità dei terminiper provvedervi. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Lombardi Nicola ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, per conoscere se non 
creda indispensabile provvedere con ogni 
sollecitudine a che l'Ispettorato forestale 
della provincia di Potenza funzioni con 
maggiore attività ; se sia vero che la man-
canza di operosità dipenda da deficienza 
di personale, ed in tal caso se non creda 
provvedere all'invio di altri funzionari a 
ciò l'ufficio possa dare tutto il contributo 
necessario di solerzia e di fattività. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Cerabona ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
intenda prendere urgenti provvedimenti 
per assicurare il pagamento regolare del-
l'indennità caro-viveri agli operai combat-
tenti addetti ai lavori dell'Intendenza in 
Albania e Macedonia. (L'interrogante chiede-
la risposta scritta). 

« Calò ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se non cre-
da di eliminare al più presto le sperequazioni 
sull'applicazione dell'articolo 93 del rego-« 
lamento 1912, lamentate dai tabacchicul-
tori della provincia di Lecce, e di conce-
dere che le perizie del prodotto lavorato 
siano fatte continuamente, via via che il 
lavoro è sistemato ; se non creda, infine,, 
opportuno, anche in materia di prezzi, di 
prendere provvedimenti adatti a incorag-
giare la produzione del tabacco, che è fonte 
di ricchezza per quella provincia e contri-
buto non piccolo alle finanze dello Stato. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Calò ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se sia in sua conoscenza che un inse-
gnante del Ginnasio Magistrale di Gerace 
Marina," nei recenti esami, e per effetti di 
dissidi interni tra professori, abbia boc-
ciato tutti quanti i candidati niuno esclu-
so, nonostante tutti, durante l'anno, aves-
sero con lo stesso insegnante riportato sem-
pre la piena approvazione, e nonostante 
avessero superato tutte le altre prove con 
ottimi voti ; e per sapere altresì, in vista 
del grave danno cagionato a tanti giovani 
che non hanno potuto prendere parte ai 
recenti concorsi, quali provvedimenti ab-
bia adottato o intenda adottare sia in con-
fronto degli esami suddetti sia in confron-
to dell'insegnante responsabile. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Lombardi Nicola ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell' interno, per sapere a chi spetti la 
responsabilità di non aver fatto conoscere 
agli uffici italiani competenti la comunica-
zione ricevuta il 27 maggio scorso dal Go-
verno della Repubblica Russa, circa i nuovi 
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